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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (QUESTION TIME) "MERCATO METROPOLITANO PORTA SUSA" 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI RICCA E CARBONERO IN DATA 2 DICEMBRE 
2015.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

PRESO ATTO 
 
che dall'8 dicembre a fine gennaio, nel vecchio stabile di Porta Susa si terrà il "mercato 
metropolitano"; 
 

CONSIDERATO 
 
che, se fosse una manifestazione temporanea, prevista dalla D.G.R. 32/2001, doveva essere 
comunicato alle associazioni e se invece fosse al pari di un negozio dovrebbe esserci una SCIA 
corredata da un contratto d'affitto con Ferrovie dello Stato, che però per prassi solitamente 
demandano l'assegnazione delle stazioni in disuso ai comuni che devono dare la precedenza alle 
associazioni no profit;   
 

INTERPELLANO   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere qual è il regime autorizzatorio di questo mercato 
e le motivazioni per cui non si è pensato di chiedere prima alle associazioni torinesi e quanto 
sarà la TARI applicata agli esercenti di questo mercato.     
 

F.to: Fabrizio Ricca 
Roberto Carbonero    


